



Tag der offenen Tür: Ein Erlebnis für Groß und Klein

Kennenlernen der Zukunftsthemen des Studienangebots Gesundheitsmanagement

Zahlreiche Besucher lockte der Tag der offenen Tür auf den Campus Beethovenstraße an die Hochschule Aalen. Unter dem Motto „Wasmachst du morgen?“ warteten über 100 spannende und informative Programmpunkte auf die Gäste.

Im Studienbereich Gesundheitsmanagement wurden digitale Technologien zum Anfassen, ein virtuelles Schlaganfalltraining und ein Fachvortrag zum Thema E-Health gegeben. Frau Alessa Dreixler, Finalistin beim Microsoft Imagine Cup, stellte Schülern und Interessenten in einem Vortrag Ihre erfolgreiche Entwicklung einer VR-Anwendung für Schlaganfallpatienten vor. Weiterhin bot der Fachvortrag zum Thema E-Health von Constantin Demidov, Studiengangsmanager des Studienangebots Digital Health Management, interessante Einblicke in die Entwicklung der Digitalisierung der Medizin und zeigte aktuelle digitale Lösungen im Gesundheitswesen auf.

Professoren, Mitarbeiter und Studierende des Studienbereichs standen den Besuchern für eine individuelle und ausführliche Beratung zur Verfügung und gaben Einblicke in Studium und Studienalltag aus verschiedenen Perspektiven. Auch die vorgeführten digitalen Technologien zum Anfassen, wie beispielsweise eine Körperanalysewaage, die Verwendung eines Blutdruckmessgeräts oder eines Gesundheits- & Fitness-Trackers in Verbindung mit einer App fand großen Anklang.

Bei Campusführungen konnten Interessenten mit weiteren Studierenden, Mitarbeitern und Professoren in Kontakt kommen und die gesamte Fakultät Wirtschaftswissenschaften kennenlernen. Am Abend wartete mit dem Science Slam ein weiteres Highlight auf die Besucher. Beim Kurzvortragsturnier erklärten die besten Professoren, Mitarbeiter und Studierende an was sie morgen forschen, was sie voranbringen oder lehren werden.